



Siegfried Hase besprühte den Leergut-Container bei Rewe.

„Abwechslung? Bitte schön“

› Hase-Design besprüht verunstalteten Leergut-Container von Rewe

Die Ansicht auf dem Container für Leergut auf dem Gelände des Rewe-Supermarktes in der Nienburger Hannoverschen Straße 56 war der Leiterin des Marktes, Frau Monika Kortmann, schon länger ein Dorn im Auge. Ständig wurde der Container mit Tags und Graffiti beschmiert.

Durch den Tipp ihres Hausmeis-

ters, Stefan Meyer, kam der Kontakt zu Siegfried Hase von der Firma Hase-Design zustande. Frage von Frau Kortmann: „Was kann man da mal schönes drauf malen?“

Bei der Ideenfindung musste eine Beziehung zum Rewe-Markt hergestellt werden. Eine Einheitlichkeit auf der einen- und eine Vielfalt auf der anderen

Seite visuell darzustellen, war dann die Ursprungsidee von Hase. So kam er dazu, eine Kuh auf einer Wiese darzustellen, die mit dem Gras fressen eine ziemlich einseitige Nahrung zu sich nimmt. Der Rewe-Vollsortimenter aber die ganze Bandbreite an Nahrungsmitteln und mehr zu bieten hat.

Mit den Worten: „Abwechslung?

Bitte schön“ und der Kuh wurde dann der Container von Hase-Design in einer Airbrush-Mischtechnik mit Spritzpistole und Pinsel bemalt. Die Farben sind auf Wasser basierende Acryl-Lacke, witterungsbeständig und UV-stabil.

Nähere Informationen gibt es unter: www.hase-design.de